

30 de abril de 1994

Ilmo. Sr. D. Miguel Delibes  
Valladolid

Querido D. Miguel:

Me siento feliz viendo y oyendo las glorias que, con motivo de la entrega del "Premio Cervantes", plasman y cantan de V. Los que le conocemos y leemos desde hace años sabemos que no exageran ni una micra. De ahí la solidez de mi felicidad.

Y es que en realidad, D. Miguel, por sus escritos o por su voz -y ya por su misma figura- habla la luz actual de esta tierra querida, su historia y su esperanza. La presencia viva de sus setenta años es sobre nosotros como el mensaje del buho: se levanta a la caída de la tarde para traspasar las tinieblas de la hora. Por eso en V. los castellanos todos, clérigos o laicos, nos sentimos premiados, y estimulados.

Mi felicitación es, antes de todo, personal. Conmigo y por mí le felicita también el Cabildo de la Catedral.

Cordialmente siempre



MD

30 de abril de 1994

Ilmo. Sr. D. Miguel Delibes  
Vallejo

Querido D. Miguel:

Me siento feliz viendo y oyendo las glorias que, con motivo de la entrega del "Premio Cervantes", plasman y cantan de V. Los que le conocemos y leamos desde hace años sabemos que no exageran ni una mísera. De ahí la solidez de mi felicidad.

Y es que en realidad, D. Miguel, por sus escritos o por su voz -y ya por su misma figura- habla la luz actual de esta tierra querida, su historia y su esperanza. La presencia viva de sus setenta años es sobre nosotros como el mensaje del buho: se levanta a la caída de la tarde para traspasar las tinieblas de la hora. Por eso en V. los castellanos todos, clérigos o laicos, nos sentimos premiados, y estimulados.

Mi felicitación es, antes de todo, personal. Domingo y por mí la felicitación también el Cabildo de la Catedral.

Cordialmente siempre

*Miguel Delibes*

